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im Beirat Blumenthal  

 
Bremen, 01.07.2020 

 

Antrag an den Beirat Blumenthal zur Sitzung am 13.07.2020,  

Berichterstattung zur Ampel vor Kita in Rekum 

Der Beirat möge beschließen: 

 
Das ASV wir zur unverzüglichen Berichterstattung zum Sachstand bzgl. der Einrich-

tung der Bedarfsampel vor der Kita in Rekum aufgefordert.  

 

Bekanntlich kam bereits 2012 vom CDU Ortsverband Farge-Rekum die Forderung 

nach einer sicheren Querung in Höhe der Kita in Rekum. Getragen vom damaligen 

Beirat erfolgte später die entsprechende Aufforderung an das ASV. Nach zunächst 

negativer Bedarfsprüfung wurde letztlich die Notwendigkeit anerkannt und die Erstel-

lung zugesagt. Laut, über das Ortsamt transportierter Informationen sollte danach die 

Ampel gebaut werden; 

- zum Kita-Jahr 2018/2019, 

- im Herbst 2018 

- im Frühjahr 2019  

- zum Sommer 20?? (Wahlkampf SPD) 

- im Spätherbst 2019 

- im April 2020 

- im II. Quartal 2020. 

Auch der letzte Termin ist verstrichen, ohne dass die sichere Straßenquerung reali-

siert worden ist. Das Kita-Jahr 2020/2021 steht bevor. Der Beirat erwartet nunmehr 

die sofortige Einrichtung der Ampelanlage bzw. Angaben zu möglichen Hinderungs-

gründen. In diesem Zusammenhang weisen wir auf Verzögerungen an anderer Stelle 

im Stadtgebiet hin, wo es lt. Medienberichten zur Folge offenbar zu erheblichen Kos-

tensteigerungen gekommen ist.  

 

Holger Jahn  

und die CDU Fraktion im Beirat Blumenthal 


